

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

La moción presentada por
Izquierda Unida San Sebastián
de los Reyes en contra de la
LGTB fobia en su Día
Internacional, no ha sido
aprobada en el Pleno

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 23 de Mayo de 2012

La moción presentada por Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes en contra de la LGTB fobia en su Día Internacional, no ha sido aprobada en el Pleno

Con esta moción queríamos reivindicar este día el 17 de mayo (Día Internacional contra la Homofobia, Lesbofobia, Transfobia y Bifobia) como un día de luchas contra la discriminación por motivos de orientación sexual e identidad de género, desgraciadamente esta discriminación continua muy presente en nuestra sociedad. No todos pensamos de la misma forma y por eso nuestra propuesta ha sido rechazada por el Partido Popular de San Sebastián de los Reyes, cosa que no acabamos de entender, puesto que en artículo 14 de la Constitución española recoge: *“Los españoles son iguales ante la ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social”*

Cada 17 de Mayo las organizaciones que luchamos por los derechos del colectivo LGTB echamos la vista atrás y vemos todo aquello que a nuestra sociedad democrática y avanzada le queda por recorrer en la aceptación de la diversidad. Esta falta de igualdad queda retratada también en el tratamiento que las distintas leyes hacen de esta diversidad, condenando muchas veces al olvido, cuando no al desamparo más absoluto.

Para concluir, Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes, hace un llamamiento a la ciudadanía a luchar por los derechos del colectivo LGTB, especialmente vulnerable en una situación de crisis como la actual y que se está viendo radicalmente afectado por los recortes impuestos desde el gobierno del Partido Popular. Esa movilización social se hará en las calles, donde Izquierda Unida estará presente junto al movimiento LGTB, y también en las instituciones, a través de propuestas como ésta.

Área de comunicación